

Newsletter Januar bis März 2024

Die Linke

Fraktion in der
Regionsversammlung
Hannover

Liebe Leser*innen,

wir freuen uns, euch mit unserem dritten Newsletter weiterhin regelmäßig über unsere Arbeit in der Regionsversammlung informieren zu können. Dieses Format ermöglicht es uns, euch aktuelle Entwicklungen, Projekte und Entscheidungen aus erster Hand näherzubringen.

Unser Newsletter richtet sich an Parteimitglieder, Einwohnerinnen und Einwohner, Verbände, Vereine, Organisationen und unsere Bündnispartnerinnen und -partner in der Region Hannover. Wir möchten euch auf dem Laufenden halten und euch die Möglichkeit geben, einen Einblick in unsere politische Arbeit zu erhalten.

Wir hoffen, dass der Newsletter dazu beiträgt, dass ihr informiert und engagiert an den politischen Prozessen in unserer Region teilhaben könnt. Wir freuen uns auf den Dialog mit euch und darauf, gemeinsam die Zukunft unserer Region Hannover zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen

Jessica Kaußen
Fraktionsvorsitzende

Soziales

Hochwasserbetroffene brauchen Hilfe!



Die Linke

Fraktion in der
Regionsversammlung
Hannover

Wir erinnern uns: Das letzte Jahr endete damit, dass vieles unter Wasser stand. Darauf, dass dies zu Folgekosten führen kann, ist die Region leider nicht von alleine gekommen - wir haben mit einem Antrag nachgeholfen. Armut gibt es in Hannover nicht erst seit dem Hochwasser. Ein Mittel, mit dem die Region Hannover gegen arme Menschen (nicht aber gegen die Armut selbst) kämpft, sind Energiesperren. Wir wollten Licht ins Dunkel bringen und haben angefragt, wie viele es denn sind. Erfreulich war, dass viel gestreikt wurde - die Arbeitgeberseite hat sich darüber weniger gefreut. Dabei hätte sie den Streiks jederzeit mit besseren Arbeitsbedingungen vorbeugen können. Nicht nur die Rechte von Arbeiter*innen sollten gestärkt werden, sondern auch die Rechte von Frauen. Deswegen haben wir gefordert, dass der 8. März ein Feiertag wird. Schließlich haben wir noch das Sozialkaufhaus fairKauf besucht, das versucht, alten Produkten ein neues Leben einzuhauchen und Menschen so wieder in den Arbeitsmarkt zu integrieren.

Mehr zu den jeweiligen Themen könnt ihr hier nachlesen:

- [Hochwasser Sperrmüll](#)
- [Maßnahmen gegen Energiearmut](#)
- [Solidarität GdL](#)
- [8. März zum Feiertag!](#)
- [Bericht vom Besuch bei fairKauf](#)

Verkehr

Transdev ist auf der falschen Spur unterwegs.



Die Linke

Fraktion in der
Regionsversammlung
Hannover

Dass der S-Bahnverkehr in der Region Hannover nicht ordentlich funktioniert, können viele bestätigen - vor allem Pendler*innen leiden darunter. Damit nicht genug, jetzt tauchten auch noch überraschende Strafzahlungen in Höhe von 8,5 Millionen Euro auf, die Transdev leisten muss. Wir haben nachgefragt, was es damit auf sich hat. Auch sonst gibt es wenig Grund für Hoffnung auf eine Verbesserung der Situation: Viele geplante Stellen werden wegen eines Mangels an Triebwagenfahrer*innen nicht besetzt werden können, von der Chipkarte fürs Deutschlandticket gibt es immer noch keine Spur und wie die wirtschaftliche Situation bei Transdev aussieht ist auch unklar. Wir versuchen, Licht ins Dunkel zu bringen:

- [Anfrage zu TransDev](#)
- [SPNV-Maßnahmen](#)
- [Immer noch keine Chipkarte](#)
- [Anhörung TransDev](#)

Verschiedenes

Mehr Solarenergie für Balkone

Die Linke

Fraktion in der
Regionsversammlung
Hannover

Die letzten Regionsversammlungen war von den üblichen Verrücktheiten bestimmt: Regionspräsident Krach versucht im Alleingang, ein Sportevent durchzusetzen, die Grünen wollen Strafbarkeit für einen Klimaaktivisten und lehnen die von uns beantragte Förderung von Balkonsolaranlagen ab.

Außerhalb der Regionsversammlung konnten wir uns jedoch gut vernetzen. Dabei gab es viel Übereinstimmung und gute Gespräche - ob bei fairKauf oder dem Stadtsportbund.

- [Bericht Regionsversammlung](#)
- [Balkonsolarrichtlinie](#)
- [Rede World Games](#)
- [Besuch Stadtsportbund](#)

Mehr Infos

Wir hoffen, euch gefällt die Auswahl der von uns vertretenen kommunalpolitischen Themen. In diesem Newsletter schreiben wir euch vierteljährlich eine Auswahl unserer Themen. Mehr über unsere Arbeit findet ihr auf unserer Homepage, Instagram und Facebook (Links siehe unten).

Solidarische Grüße,
Eure Regionsfraktion



Die Linke

Fraktion in der
Regionsversammlung
Hannover